



22 octobre 2016

Concours de poulains Auxois, à Saulieu (21)

(photos - texte Huguette Rhéty)

L'Union Nationale du Cheval de TRAIT AUXOIS en partenariat avec l'IFCE, organisait à Saulieu son troisième concours de Poulains et Pouliches. C'était «leur entrée dans le monde des Grands» et certains quittaient Maman pour la première fois.

Les discussions allaient bon train en vue d'éventuels achats.

GRACE des CUEILLIS était sacrée Championne des Laitonnes et FRIPONNE de POISOT pour les 1 an.

Chez les mâles, GAULOIS de POSANGES arrivait premier pour les 1 an tandis que FEKIR de POSANGES s'octroyait le Prix de CHAMPIONNAT 2016.

